



Procès-verbal
Conseil d'établissement
École Sainte-Marie-et-du-Goéland
17 octobre 2023, 19 h
Bâtiment du Goéland

Sont présents :

Jérôme Lamontagne, Directeur
Caroline Vallée, secrétaire
Marie-Andrée Pilote, parent, présidente
Stéphanie Coallier, parent G), vice-présidente
Sonia Douville, enseignante-SM
Valérie Perreault, TES-GO
Lisa-Marie Bélanger, parent GO
Jessica Sauvageau Garneau, TECH-SDG

Amélie Perreault, parent
Isabelle Proulx, enseignante-GO
Émy Gauthier Robitaille,
enseignante-GO
Janie Sauvageau, stagiaire-GO
Amanda Tan, parent
Marie-Claude Raymond, parent
Nathalie Tessier, enseignante-SM

Sont absents :

Katia Morasse, Directrice adjointe
Élodie Brochu, membre communauté SM
Émilie Garneau, membre communauté GO

Mot de bienvenue

La présidente, Marie-Andrée Pilote, souhaite la bienvenue aux membres.

Lecture et adoption de l'ordre du jour

Valérie Perreault adopte.
CE23-24 #7

Approbation et suivi du procès-verbal du 12 septembre 2023

Stéphanie Coallier adopte.
CE23-24 #8

Suivi de la formation pour les membres du CÉ

Tous les membres ont suivi la formation en ligne.

Activités éducatives et/ou récréatives

M. Lamontagne présente le tableau des sorties et activités à venir.
Le 21 novembre, une sortie aura lieu pour ÉPSM pour les 3^e-4^e-5^e et 6^e au Centre des congrès de Québec pour l'activité Québec Mines + Énergie Découverte. L'activité est



gratuite et le transport est aussi payé par le ministère des ressources naturelles et des forêts du Québec.

À ÉPSM, le 24 octobre, les 3^e-4^e-5^e-6^e année iront au Théâtre les Gros Becs. L'activité est supportée par la mesure « sortie culturelle » (15186). Après le dîner, ils iront au Pub La Revanche, où ils pourront essayer de nombreux jeux de table et de société. Coût : 10\$ par élève. 5\$ à payer par les parents.

Amélie Perreault approuve.

CE23-24 #9

À ÉPGO, les classes de préscolaire 4 ans jusqu'à la 3^e année iront au camp Portneuf comme sortie de fin d'année. Mme Émy Gauthier-Robitaille propose de trouver une forme de financement pour le transport qui est très dispendieux.

Mme Émy Gauthier-Robitaille propose de faire compléter un sondage anonyme aux parents pour savoir combien ils sont prêts à payer pour les activités et sorties au cours de l'année scolaire. L'activité pour les finissants serait exclue.

Affaires nouvelles :

- **Dossier Projet éducatif**

Lors de la dernière journée pédagogique, une rencontre s'est tenue avec le personnel de l'école pour amorcer la réflexion sur les objectifs du nouveau projet éducatif de l'école. Nous aurons une 2^e demi-journée de rencontre lors de la journée pédagogique du 24 novembre prochain. Le projet éducatif s'arrimera sur l'orientation 1 (les résultats) et sur l'orientation 3 (le bien-être) du PEVR du centre de services scolaire. Il se pourrait que les membres du CÉ soit consulté pour approuver les objectifs avant le 1^{er} janvier 2024.

Dossier « collations »

M. Lamontagne présente le document original envoyé par le CIUSSS de la Capitale-Nationale.

Les interdits restent (arachides et noix).

Une lettre explicative sera envoyée aux parents ainsi que le feuillet d'information. Différentes fiches à différents mois seront envoyées aux parents afin de les éduquer sur la nutrition ainsi que des conseils préparés par les hygiénistes dentaires.

Les fiches devraient être traduites par le CIUSSS pour les nouveaux arrivants qui ne parlent pas notre langue. Nous pourrions imprimer les documents aux parents qui n'ont pas accès à une imprimante et qui nous en feront la demande.



- **Halloween du 31 octobre**

Différentes activités seront organisées pour célébrer l'Halloween. Mesdames Isabelle Paquin et Isabelle Proulx de ÉPGO organisent un rallye selon l'horaire des groupes. Les déguisements seront permis pour la journée complète. Friandises communes et parade en début d'après-midi. Décorations de portes de classes.

Une lettre sera envoyée à tous les parents expliquant que les déguisements doivent respecter les valeurs de l'école incluant une explication pour les nouveaux arrivants que c'est une activité d'inclusion et qu'ils peuvent y participer selon leurs désirs.

- À ÉPSM, il y aura un concours de magie, un concours de grimaces et des activités présentées dans les corridors sous forme d'ateliers. À la demande des parents, les enfants pourront être déguisés toute la journée.

Informations de la direction

Loi-25, le formulaire à remplir par les parents a été envoyé cette semaine. Nous pourrions afficher les photos des enfants ou faire des activités comprenant des photos d'enfants.

À ÉPSM, un corridor de circulation a été marqué au sol pour les marcheurs le long de l'école. Lors de la sortie des élèves, tout se fait par l'arrière de l'école.

À ÉPGO, il y a des stationnements identifiés pour les enfants qui quittent en voiture. Avec le centre communautaire à côté, sur l'heure du dîner, des voitures circulent dans la cour d'école et il y a un risque d'incidents. Stéphanie Coallier va chercher des solutions avec les personnes qui donnent les cours au centre communautaire.

Information du service de garde

Jessica annonce les nouveaux tarifs. 9,20\$ par jour pour une fréquentation régulière. Augmentation de ,25\$ par jour.

Le tarif d'une journée pédagogique est de 15,75\$, une augmentation de 0,40\$.

Tous les prix sont inscrits dans le document des règlements du service de garde sur le site internet de l'école.

Un sondage sera envoyé aux parents utilisateurs du SDG en décembre pour connaître leur intention d'utilisation du SDG à la semaine de relâche. Un minimum de 25 enfants par jour à 20\$ par jour est requis pour être offert.



Point des enseignants?

À ÉPGO, une célébration SCP est organisée pour récompenser les élèves de l'école. À partir d'éléments de la nature, les classes feront un grand bricolage collectif.

À ÉPSM, une vérification sera faite par la direction concernant le déroulement des arrivées voitures et autobus le matin. Un suivi sera fait auprès des enseignants qui assurent la surveillance.

Information du comité de parents

Rien

Interventions du public

Rien, aucun parent n'assiste à la rencontre.

Aucune question n'a été transmise à la direction d'école.

Varia

Amélie Perreault annonce que l'industrie Vallée est finaliste pour le prix Maurice Pollack pour l'inclusion de la diversité. La ville de St-Alban se démarque sur la scène provinciale.

Prochaine réunion

28 novembre au bâtiment Sainte-Marie à 19h.

Levée de l'assemblée

Isabelle Proulx adopte la levée de l'assemblée. Il est 20h10.

CE23-24 #8

Marie-Andrée Pilote, Présidente